



## Realme C34 Spesifikasi: Performa Tangguh dan Fitur Menarik dengan Harga Terjangkau!

### Keterangan

#### Realme C34 Spesifikasi: Performa Tangguh dan Fitur Menarik dengan Harga Terjangkau!

Realme kembali menggebrak pasar smartphone dengan peluncuran terbarunya, Realme C34.

Smartphone ini tidak hanya menawarkan spesifikasi yang mengesankan, tetapi juga dibanderol dengan harga yang sangat kompetitif.

Mari kita telusuri lebih lanjut mengenai spesifikasi, harga, dan kelebihan yang membuat Realme C34 menjadi pilihan menarik di pasaran.

## Realme C34 Spesifikasi: Performa Tangguh dan Fitur Menarik dengan Harga Terjangkau!

### Spesifikasi Realme C34 yang Mengesankan

Realme C34 memamerkan layar HD+ berukuran 6,5 inci dengan resolusi 1600 x 720 piksel.

Desain waterdrop notch-nya memberikan tampilan yang jernih dan tajam. Ditenagai oleh prosesor MediaTek Helio G85, dengan pilihan RAM 3GB atau 4GB serta penyimpanan internal 32GB atau 64GB, Realme C34 menawarkan performa yang cukup tangguh untuk menjalankan aplikasi dan game sehari-hari dengan lancar.

### Sistem Kamera yang Berkualitas

Sistem kamera belakang triple-camera Realme C34 menghadirkan kualitas foto yang impresif. Kamera utama 50MP, kamera makro 2MP, dan kamera depth sensor 2MP menghasilkan foto-foto dengan detail yang baik.

Sementara itu, kamera depan 8MP memastikan hasil selfie dan panggilan video yang memuaskan.

## Spesifikasi Realme C34

### Baterai Besar dan Pengisian Cepat

Dilengkapi dengan baterai berkapasitas besar 5000mAh, Realme C34 siap menemani pengguna sepanjang hari.

Pengisian cepat 18W juga menjadi nilai tambah, memastikan baterai terisi penuh dengan cepat.

### Kelebihan Realme C34 yang Membuatnya Berbeda

**Harga Terjangkau:** Realme C34 menawarkan fitur lengkap dengan harga yang sangat bersaing, menjadikannya opsi menarik bagi yang mencari smartphone ekonomis.

**Performa Tangguh:** Prosesor MediaTek Helio G85 memberikan performa yang cukup tangguh untuk pengalaman pengguna yang mulus.

**Baterai Tahan Lama:** Dengan kapasitas baterai 5000mAh, pengguna dapat menjalankan berbagai aktivitas tanpa khawatir tentang kehabisan daya.

**Sistem Kamera Berkualitas:** Triple-camera belakang Realme C34 menjamin hasil foto yang memukau dengan variasi pengambilan gambar yang menarik.

**Desain Menarik:** Layar besar dan desain waterdrop notch memberikan tampilan modern dan elegan pada Realme C34.

**Penyimpanan Cukup:** Pilihan penyimpanan internal 32GB atau 64GB memberikan ruang yang cukup untuk file, foto, dan aplikasi.

**Sistem Operasi Lancar:** Menjalankan Realme UI 2.0 berbasis Android 11, Realme C34 memberikan antarmuka yang bersih, lancar, dan mudah digunakan.

**Fitur Keamanan Canggih:** Dilengkapi dengan sensor sidik jari dan dukungan face unlock untuk keamanan yang lebih baik.

**Konfigurasi Dual SIM:** Mendukung penggunaan dua kartu SIM, membuat pengaturan dan penggunaan dua nomor telepon lebih praktis.

Realme C34 hadir sebagai pilihan yang menarik bagi pengguna yang menginginkan smartphone dengan spesifikasi unggulan, performa handal, dan fitur-fitur canggih, namun tetap ramah di kantong.

Dengan harga yang kompetitif, Realme C34 membuktikan bahwa kualitas tidak selalu harus mahal.

Semoga informasi ini membantu pembaca dalam menentukan pilihan smartphone sesuai dengan kebutuhan dan budget.

### Kategori

## 1. TEKNOLOGI

### Tags

1. HP Realme
2. HP Realme C34
3. Realme
4. Realme C34
5. Realme C34 Spesifikasi

### Tanggal Dibuat

30 Desember 2023

### Penulis

pakguru2022

default watermark